

「2014年度関西空港出張授業・見学会」の実施！ ～開港20周年記念安藤社長が、出張授業を実施！～

新関西国際空港(株)では、地域社会との共存共栄をめざし、空港への関心や理解を深めてもらう学びの場として、地元小学生を対象に、関西空港出張授業を実施してきました。

関西空港は地域社会との様々な関わりの中で建設されましたが、阪南市(箱作地区)は1期空港島の約1/3にあたる埋め立用土砂の採取地であり、その跡地に桃の木台小学校が開校しました。

関西空港と歴史的なつながりが深い桃の木台小学校で、開港日前日に、弊社社長の安藤が講師を務める出張授業を、下記の通り行うこととしました。

また、この出張授業も、今回の阪南市立桃の木台小学校で、参加した小学生が15,000人を数える節目を迎えます。

関西空港は、地域社会と手を携えながら、地域の一員として、今後とも地域社会に愛される空港づくりに邁進します。

記

安藤社長が講師を務める阪南市立桃の木台小学校の出張授業は、以下のスケジュールで実施予定です。

【スケジュール】

9月3日(水)10:40～11:25(3時限目)：出張授業(安藤社長が桃の木台小学校を訪問し、教室にて、4年生の1クラスの生徒を対象に授業を実施。)

9月26日(金)：関西空港見学会(桃の木台小学校の4年生が関西空港を訪問し、施設見学等を実施。)

上記を記念して、9月26日(金)13:00頃から、関空展望ホールスカイデッキにて、15分程度のセレモニーも実施予定。



KIX20th ITM75th

別紙

☆関西空港出張授業は、以下の泉州地域、紀伊地域を対象に実施します。

2014年度の関西空港出張授業対象校(15校:1,104人)

学校名	学年	クラス数	人数	実施日
海南市立大野小学校	4	2	40	7月3日(木)
貝塚市立東山小学校	4	3	103	7月4日(金)
阪南市立桃の木台小学校	4	3	94	9月3日(水) ※安藤社長が出張授業を実施
堺市立深阪小学校	4	2	66	9月10日(水)
高石市立高陽小学校	4	3	98	9月24日(水)
泉南市立樽井小学校	4	3	93	10月6日(月)
泉大津市立条南小学校	4	4	131	10月14日(火)
岬町立多奈川小学校	4	1	17	11月4日(火)
忠岡町立東忠岡小学校	5	3	118	11月13日(木)
岸和田市立修齊小学校	4	1	39	12月4日(木)
堺市立はるみ小学校	4	2	73	1月13日(火)
泉佐野市立長南小学校	4	3	88	1月23日(金)
堺市立竹城台東小学校	4	2	42	1月30日(金)
和泉市立光明台南小学校	4	3	90	2月3日(火)
泉佐野市立佐野台小学校	4	1	12	2月6日(金)

(注1)2013年度の実績 : 17校 40クラス、1,265人。(2002年度より、累積で15,000人を突破)

(注2)上記記載の小学校の他、大阪市立の小学校についても、実施致します。現在、日程調整中です。

KIX20th ITM75th